



"Buenos días, país": "Mensaje de humor, de fe y de amor"

No hay ciertamente periodista en Chile más leído y escuchado que el padre Raúl Hasbún. Es el comunicador social por excelencia. Su palabra ha llegado y llega, conmovedora, a todos, a través de la televisión, de la radio y de la prensa", dijo el académico y periodista Arturo Fontaine Aldunate, en ceremonia especial para la prensa, efectuada en la Editorial Andrés Bello, en la cual presentó en breve síntesis al padre Raúl Hasbún y su obra, el libro "Buenos días, país", una selección de ochenta artículos que se han publicado desde 1979 en el diario LA TERCERA.

En la presentación del padre Hasbún, dijo que "es un sacerdote-periodista y un periodista-sacerdote, vocaciones que en él forman una sola y que ha cumplido y cumple con entusiasmo y amor, pero pagando muchas veces un alto precio de incomprendimiento, riesgo y sacrificio".

"Me corresponde hoy el honor de presentar el libro 'Buenos días, país'".

"En esta obra, Editorial Andrés Bello reúne un grupo de artículos publicados por el autor en el diario LA TERCERA de La hora, desde mediados de 1979. Merced a esta iniciativa, una parte de la columna semanal del padre Hasbún en dicho diario se salva del otoño mortal a que están condenados casi todos los trabajos de la prensa diaria. Si la Dirección de LA TERCERA acertó al llevar al padre Hasbún a sus columnas, la Editorial Andrés Bello corona, por así decirlo, el acierto de convertir estos artículos en material de biblioteca, en objeto de lectura reposada y en obra intelectual duradera".

SERVIR

Fontaine puntualizó también que "no es fácil servir a la palabra. Servir, desde luego, a la gran palabra. Aquella que está desde el principio. 'En el principio era el verbo y el verbo era Dios'". Servir esa palabra que fue entregada por Jesucristo en su enseñanza, con su vida y con su resurrección. Esa palabra del Evangelio que debe ser proclamada en todo el ámbito del mundo".



EL PADRE Raúl Hasbún muestra su libro "Buenos Días, País", mientras lo acompañan, de izquierda a derecha, el gerente general de La Tercera, Bernardo Pérez; el subdirector, Iván Cienfuegos; el padre Hasbún y el vicepresidente ejecutivo de La Tercera, Germán Pico Domínguez.

Agregó que "el profeta, el sacerdote, el poeta y, en su nivel, también el periodista sirven a la noticia. Es claro que hay grandes noticias y otras más pequeñas. Desde la buena nueva de la salvación eterna, que registran los evangelios, hasta las buenas y malas noticias que entrega la prensa diaria, se despliega toda la maravilla del acontecer, y quienes trabajan en mostrarlo con honestidad cumplen una función dignísima".

"A través de su tarea de periodista el padre Hasbún describe el acontecimiento y exhibe con elocuencia cómo el acontecer participa de la plenitud del ser, coincidiendo con Leon Bloy en que "todo lo que acontece es adorable".

El libro, cuya primera edición ya se ha vendido casi íntegra, es distribuido por la Editorial Andrés Bello a todo el país.

Arturo Fontaine dijo finalmente que "Buenos días, país", mensaje de confianza, de humor, de fe, de amor y de claridad, es una comprobación más de que el servicio a la palabra y a la noticia puede ser un buen remedio para el alma de Chile".

Buenos días, país": "mensaje de humor, de fe y de amor".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Buenos días, país": "mensaje de humor, de fe y de amor". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)